

豊橋技術科学大学

超高強度

【マグネ合金棒】開発

引張強度500メガパス、価格10分の1

豊橋技術科学大学は11日、超高強度と低価格を両立したマグネシウム合金棒を開発したと発表した。独自開発の高圧プレス法を用いることで引張り強度500メガパスを達成したほか、既存の希土類添加型マグネ合金に比べて価格を10分の1まで引き下げるなどを可能とした。川本重工（兵庫県高砂市）の協力により強度460メガパスレベルの長尺棒の製造にも成功。今後、自動車部材をはじめとした産業分野での採用を目指していく。

豊橋技術科学大学の開発によって組織の微細化が実現する三浦博己教授グループが開発した変形拘束条件下高压プレス法（DRF法）は、市販のマグネ合金に破壊応力を大幅に超える負荷を加え達成した。また希土類

添加型マグネ合金の開発によって組織の微細化と高強度化を実現する方法。安価な市販マグネ合金ラボ材で引張強度502メガパス、伸び6

価格引き下げを可能とされた。競争力のあるマグネ合金棒の開発、市

本重工が大型DRF材の製造で協力関係にある。すでに460メガパス、長さ1メートル、直径20ミリの長尺棒材の製造にも成功しており、順次サンプル材の提供を開始していく方針。目標販売単価は希土類添加型合金の5分の1となるギ